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LA REVISTA DE ESTACIÓN JUÁREZ CELMAN

Construyamos la ciudad 
que tanto soñamos
Con ese lineamiento, el intendente, doctor Fabián Reschia, y su equipo 
vienen trabajando con decisión, acción, honestidad y compromiso por el 
progreso de Estación Juárez Celman. La amplia tarea desarrollada durante 
estos meses, las claves de la gestión y los planes para 2024. 
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Fabián Reschia, 
Intendente Estación Juárez Celman.

Decisión, acción y compromiso
No son tiempos simples. La compleja realidad im-

pactó en hogares, comercios, empresas, institu-
ciones y en reparticiones donde se deben tomar 

decisiones. 
La Municipalidad de Estación Juárez Celman no fue aje-
na a esta situación. Sin embargo, nunca cedimos en 
nuestro compromiso de trabajar y estar con los vecinos. 
Contamos con ventajas: sabíamos de los tiempos 
complejos y nos preparamos; contamos con un equipo 
de trabajo comprometido; y, no menos importante, he-
mos contado y lo seguiremos haciendo con ayuda de 
la Provincia. Lo más importante: nuestros vecinos nos 
apoyan y con ellos seguiremos trabajando en conjunto 
para el progreso de nuestra amada ciudad. 
Desde un primer momento, nuestro lema fue: hacer sin 
deshacer. Lo seguiremos haciendo. 
Somos una gestión de palabra, decisión, acción y com-
promiso. 
En 2023, recibimos el legado de nuestra amiga Myrian 
Prunotto, quien dejó una marca. Estoy orgulloso de ser 
un continuador y ejecutor de planes, programas y accio-
nes que redunden en mayor crecimiento para la ciudad.
Me enorgullece saber que nuestra ciudad es de proyec-
ción en el Gran Córdoba y seguiré trabajando por su 
fortalecimiento y progreso. Me acompaña un equipo 
comprometido y decidido en llevar adelante distintas 
acciones y programas con un solo norte: mejorar la ca-
lidad de vida de nuestros vecinos. 
Tengo la convicción, voluntad y compromiso de traba-
jar y solucionar todo lo que esté a nuestro alcance con 
compromiso, honestidad, transparencia y vocación de 
servicio. 
Creo en la integración y el trabajo mancomunado. Esta-
ción Juárez Celman forma parte del Ente Metropolitano 
Córdoba y lo seguirá haciendo. Esta entidad viene siendo 
clave en la realización de importantes obras en la ciudad. 
Un claro ejemplo es la ciclovía que nos conecta con la 
Capital. La inauguración de la segunda etapa fue un lo-
gro que nos llenó de satisfacción y empuja a seguir tra-
bajando. 
Otro objetivo central es potenciar el perfil de ciudad 
productiva, industrial y emprendedora. Celebramos y 
colaboramos con la radicación de Droguería del Sud. 
En planeamiento estratégico se desarrollaron distintas 
obras y trabajos, y está previsto que, con ayuda de la 
Provincia, se asfalte el bulevar de Villa Los Llanos, una 
acción vital para la ciudad. También se trabajó en el 
mantenimiento de calles, veredas y alumbrado, como 
así también en nuevos proyectos de urbanización.  
En educación, venimos trabajando con nuestras es-

Cine para los vecinos.

cuelas municipales y ejecutamos diversos talleres y 
programas de formación para vecinos. 
Otro eje central de la gestión es la salud. Seguimos im-
plementando diferentes acciones y programas basa-
dos en la atención primara para el bienestar de nuestra 
población. Con recursos humanos y materiales de pri-
mer nivel seguiremos adelante.
En prevención, colaboramos y lo seguiremos haciendo 
con la Provincia con la labor desarrollada por la Guar-
dia Urbana, además de articular acciones conjuntas 
con Policía y Gendarmería. 
En desarrollo ciudadano continuaremos con una am-
plia gama de programas y acciones con jóvenes y adul-
tos, además de planes laborales y de inserción social 
como “Reduciendo barreras”. 
En material ambiental se han concretado numerosas 
acciones como las realizadas a favor del reciclado, la 
economía circular, plantación de árboles y cuidados de 
mascotas. Además se trabajó de manera articulada 
con salud en contra del dengue.
En política cultural, durante estos meses se realizaron 
distintas actividades, ya sea en plazas, paseos y espa-
cios cerrados, que congregaron a nuestros vecinos y 
los hicieron aprender, disfrutar y conectarse con el ar-
te. El plan seguirá.
En deportes, se ejecutaron numerosas acciones y pla-
nes que acercaron a más de mil jóvenes a distintas dis-
ciplinas. 
Decíamos a fines de 2023; hacer sin deshacer. 
Decimos ahora: a seguir trabajando con compromiso, 
decisión y acción.

EDITORIAL
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Una gestión firme, 
un proyecto en 
camino y los 
desafíos por venir

A paso firme, con convicción y con el firme com-
promiso de hacer sin deshacer lo realizado en la 
ciudad, el intendente de Estación Juárez Cel-

man, doctor Fabián Reschia, ya cumplió su primer me-
dio año de gestión. 
Cuando en junio de 2023 ganó las elecciones municipales 
y se convirtió en el sucesor de Myrian Prunotto, actual Vi-
cegobernadora de Córdoba, Reschia se enfrentaba al de-
safío de concretar lo propuesto ante la coyuntura general. 
Reschia asumió el 15 de febrero y no ha dejado de tra-
bajar firme junto a todo su equipo en pos de los vecinos 
y con el claro objetivo de mantener y superar la calidad 
de los servicios, concretar obras de relevancia para to-
dos y reforzar el progreso de la ciudad. 
Eso se está logrando gracias a una política precisa y 
transparente de gestión municipal y en la que resulta vi-
tal el trabajo articulado con el Ente Metropolitano y el 
Gobierno de Córdoba.
Reschia y el equipo que lo acompaña tienen claro que 
son tiempos complejos y que obligan a redoblar los es-
fuerzos para trabajar de manera ordenada, precisa y fir-
me con la mirada puesta siempre en los vecinos y en 
las necesidades que deben ser resueltas. 
Hay cuatro pilares básicos: gestión, decisión, acción y 
compromiso. 
En ese esquema se centró la labor en temáticas claves 
como: salud, educación, desarrollo ciudadano, obras y 
prevención, como así también en cultura, deportes y 
políticas ambientales, entre otras.

Gestión y ejecución
A fines de febrero, el gobernador Martín Llaryora pasó 

El intendente Fabián Reschia asumió 
en febrero pasado y, desde entonces, 
viene ejecutando con su equipo un 
arduo y articulado trabajo en distintas 
áreas para la calidad de vida y el 
progreso de la ciudad.

por Estación Juárez Celman y, en el marco de un desta-
cado acto, anunció la entrega de 500 millones de pesos 
en una multiplicidad de acciones de ayuda para la ciu-
dad. Esos aportes se hicieron realidad.
En ese marco, se pudo adquirir una valiosa autobomba 
para la vital tarea de nuestros bomberos voluntarios. 
Además, se destinó y entregó una importante ayuda 
para tareas de asfaltado para la ciudad. Otra asistencia 
oficial de relevancia fue para el plan Vivienda Semilla, 
donde participa activamente el municipio.
La labor articulada con el Ente Metropolitano Córdoba 
permitió inaugurar el segundo tramo de la ciclovía, una 
trascendental obra que une la Capital con nuestra ciu-
dad. El objetivo es llegar hasta el Campus Norte de la 
Universidad Nacional de Córdoba.
Estación Juárez Celman es una ciudad universitaria, 
pujante, de progreso y con el objetivo claro de ser indus-
trial. En este sentido, la radicación de una planta de Dro-
guería del Sud es una realidad. Como lo es también la 
habilitación del Segundo Anillo de la Circunvalación que 
nos conecta con la autovía E-53.
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Durante estos meses, se viene realizando un arduo y 
sostenido trabajo en materia de salud. Ya sea en los 
dispensarios como en distintos centros de asistencia 
se desarrolla una amplia labor para atender las nece-
sidades de embarazadas, chicos, jóvenes y adultos y 
adultos mayores. 
A paso firme se ha desarrollado y se continuará con 
un plan de atención integral que hace foco en la vacu-
nación y los controles médicos, entre otros aspectos 
primordiales. La atención primaria de la salud es vital 
para una comunidad. En Estación Juárez Celman es-
tá claro.
En paralelo, se han realizado y se continuará con dis-
tintas actividades preventivas como de enseñanza de 
hábitos saludables para los vecinos. 
Otro aspecto central para la ciudad y donde se segui-
rá haciendo eje es en la educación para chicos y jóve-
nes. Los adultos, asimismo, no están fuera del siste-
ma ya que se dictan numerosos cursos para adquirir 
herramientas para su desarrollo.
La seguridad es otro tema primordial donde se presta 

atención. En ese marco, desde el municipio se viene 
trabajando y se continuará colaborando con la Provin-
cia en la tarea preventiva para nuestros vecinos. Des-
de la Municipalidad se aportan guardias urbanos ca-
pacitados, móviles y se prosigue con la entrega de 
alarmas comunitarias. Las reuniones con represen-
tantes de fuerzas policiales y de Gendarmería, como 
así también con la Provincia, son periódicas. 
La ejecución de obras, como así también el manteni-
miento de espacios públicos y el trabajo por el cuida-
do del ambiente seguirán siendo desarrollados en la 
gestión.
El deporte es central y vital para toda sociedad. Con 
ese norte, desde el municipio se viene realizando y se 
continuará ejecutando una variada serie de activida-
des deportivas para los vecinos de todas las edades. 
Respecto a la tarea cultural, en Estación Juárez Cel-
man se han desarrollado en estos meses distintas 
programas, propuestas y actividades de importancia 
que fueron disfrutadas por los vecinos en espacios 
municipales y al aire libre. 
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Entrega de fondos de la Provincia 
para el crecimiento de la ciudad

En una jornada histórica para la ciudad, el pasado 
29 de febrero, el gobernador de Córdoba, Martín 
Llaryora, visitó Estación Juárez Celman y entregó 

más de $ 500 millones en ayuda social. Los aportes 
fueron destinados a líneas de créditos Banco de la 
Gente y Vida Digna, escrituras, pavimentación y tam-
bién para los bomberos voluntarios.
En un importante acto, realizado en el Polideportivo de 
Villa Los Llanos, estuvieron además la vicegobernadora 
Myrian Prunotto; el intendente, doctor Fabián Reschia, 
miembros de los gabinetes provincial y municipal, legis-
ladores y representantes del Ente Metropolitano Córdo-
ba, entre otros funcionarios.
La entrega de fondos por parte de la Provincia repre-
senta una importante ayuda para toda la ciudad.
“Trabajamos juntos para enfrentar los problemas y 
transformarlos en oportunidades para nuestra gente”, 
remarcó el Gobernador en su visita a la ciudad.
A su turno, el intendente Reschia agradeció la ayuda y 
apoyo de la Provincia y sostuvo: “Gobernador, acá tiene 
un intendente y un equipo de trabajo que lo apoyan 
siempre”.
Tras su visita, y durante su permanencia, se declaró al 
gobernador Llaryora como Visitante Ilustre de Estación 
Juárez Celman.
Un cerrado aplauso por parte de los vecinos puso el 
broche a los anuncios realizados.
El Gobierno de Córdoba destinó: 200 millones de pesos 
para el asfaltado y mejora para Estación Juárez Cel-
man, 144 créditos del Banco de la Gente, 97 créditos 
correspondientes al segundo desembolso del progra-
ma Más Vida Digna y 38 escrituras de vivienda en el ba-
rrio Ciudad de los Niños, a través del programa social 
“Tu Casa Tu Escritura”. Además, se entregaron 30 millo-

El gobernador Llaryora pasó por Estación Juárez Celman y otorgó más 
de $ 500 millones en ayuda social. Los aportes irán a líneas de créditos 
Banco de la Gente y Vida Digna, escrituras, pavimentación y bomberos.

nes de pesos al cuerpo de bomberos voluntarios.
A través del Fondo Complementario de Obras de In-
fraestructura para Municipios, Comunas y Comunida-
des Regionales (FOCOM), la Provincia destinó 200 mi-
llones de pesos para el asfaltado y mejora de las calles 
de la localidad. 
Estación Juárez Celman forma parte del Ente Metropo-
litano Córdoba, una institución pública, administrativa y 
autárquica que congrega a municipios y comunas que 
conforman el área metropolitana de la ciudad de Cór-
doba, vinculados entre sí por dinámicas e interrelacio-
nes territoriales, ambientales, económicas, sociales, 
demográficas, culturales y tecnológicas.
La vicegobernadora Myrian Prunotto indicó que junto al 
gobernador recorren las localidades del territorio cordo-
bés haciendo un esfuerzo para que cada una de ellas ten-
ga trabajos en obra pública. “Todos estos recursos que 
se invierten en nuestras localidades mejoran la calidad 
de vida de las familias cordobesas”, sostuvo.
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La nueva 
autobomba, 
una importante 
adquisición para 
los Bomberos 
Voluntarios

Desde mayo, el Cuartel de Bomberos de Estación 
Juárez Celman cuenta con una autobomba para el 
desarrollo de sus vitales tareas en la Ciudad, tanto 

para el combate de incendios de campos, como para el 
trabajo en siniestros de domicilios o de vehículos.
Con fondos otorgados por el Gobierno de Córdoba, la 
Municipalidad de Estación Juárez le adquirió el rodado 
a los bomberos voluntarios de la ciudad mendocina de 
Luján de Cuyo.
La inversión había sido anunciada en marzo por el go-
bernador Martín Llaryora durante una visita a la pobla-
ción.
Con una nutrida caravana que recorrió distintos puntos 
de la Ciudad, el 8 de junio se presentó el flamante vehí-
culo ante los vecinos. 
De la caravana tomaron parte la Vicegobernadora de 
Córdoba, Myrian Prunotto, el intendente, doctor Fabián 
Reschia, y distintas autoridades del gabinete municipal, 
miembros del Honorable Concejo Deliberante, tribunos 
y legisladoras, como así también representantes de ins-
tituciones que se sumaron a la actividad junto a los ve-
cinos.
La caravana terminó en el Paseo de la Cultura, donde 
se desarrollaba la Feria de la Ciudad.
“Nos hacía falta una unidad de estas características. 
Estamos muy agradecidos y contentos de poder contar 
con esta autobomba porque servirá para ayudar a la 
gente. Para eso estamos nosotros: ayudar a la gente”, 
dijo el jefe del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Es-

El vehículo fue conseguido gracias al 
aporte del Gobierno de la Provincia. 
Emotiva caravana de presentación.

tación Juárez, Marcos Cargnelutti.
Los Bomberos Voluntarios surgieron en 2013. Al co-
mienzo, era un destacamento con una dotación reduci-
da.
Con el paso del tiempo, el cuerpo fue desarrollándose 
hasta convertirse en cuartel.
En la actualidad, hay una dotación de 16 bomberos vo-
luntarios activos y 8 que son aspirantes. La mayoría 
son mujeres.
Los bomberos voluntarios son vecinos y vecinas que 
desarrollan otras tareas para vivir. Luego, como parte 
de una acción solidaria y desinteresada hacia el próji-
mo, decidieron pertenecer al cuartel. 
La principal tarea es sofocar incendios de pastizales o 
rurales. Seis de cada 10 salidas de las dotaciones son 
emergencias de ese tipo.
El resto del trabajo se divide en: siniestros viales, incen-
dios de viviendas o de vehículos y emergencias en do-
micilios. 
La llegada de la autobomba Renault BA03X2 es central. 
El vehículo se incorpora a una flota que está integrada 
por una Nissan 4x4, una Chevrolet S-10 y una Renault 
Kangoo para trámites y tareas menores.
La autobomba adquirida será clave, tanto por su capa-
cidad de almacenamiento de agua, como por las man-
gueras y escaleras que posee.



8

Estación Juárez Celman y Córdoba 
Capital unidas con la ciclovía

En mayo, se inauguró la segunda etapa de la ciclo-
vía que une barrio Almirante Brown con Ciudad de 
los Niños en Estación Juárez Celman. Con este 

tramo de 1.600 metros habilitados, los vecinos podrán 
disfrutar y hacer uso, ya sea a pie o en bicicleta, de una 
vía absolutamente segura, ágil y perfectamente ilumi-
nada. De esta manera, la ciclovía ya conecta a pleno la 
Ciudad con la Capital cordobesa.
Durante el acto de inauguración de esta vital obra, el in-
tendente, doctor Fabián Reschia, estuvo acompañado 
por la Vicegobernadora de Córdoba, Myrian Prunotto, y 
el presidente del Ente Metropolitano Córdoba, Rodrigo 
Fernández, además de intendentes y otras autoridades.
La obra, que se había iniciado cuando Prunotto era in-
tendenta de Estación Juárez Celman, fue ejecutada y 
financiada por el Ente con colaboración de la Municipa-
lidad. El proyecto demandó una inversión de 200 millo-
nes de pesos.
La obra habilitada cuenta de 1.600 metros lineales de 
adoquinado, por dos metros de ancho, y se extiende des-
de barrio Almirante Brown hasta Ciudad de los Niños, co-
nectándose así con la primera etapa de la ciclovía que 
llega hasta la Ciudad misma. Los trabajos incluyeron la 
colocación de luminarias LED y cestos de basura.
Además de la ciclovía se montó una pasarela peatonal de 
15 metros de largo sobre el canal Maestro Norte, lo que 

La Vicegobernadora, Myrian Prunotto, 
junto al intendente, Fabián Reschia, y 
representantes del Ente Metropolitano 
Córdoba habilitaron esta vital obra 
para los vecinos. 

facilita el tránsito de los vecinos entre ambas ciudades.
Los trabajos incluyeron la pavimentación de 130 me-
tros lineales en la calle Ibar Segura Funes.
En paralelo, la Municipalidad realizó trabajos de mante-
nimiento en la primera parte de la ciclovía.
Con toda esta trascendental obra, se fomenta el uso de 
medios de transporte sostenibles, como así también se 
promueve la integración regional y se permite la circula-
ción segura y con una adecuada infraestructura urbana 
para todos los vecinos.
El intendente Reschia remarcó: “Es una alegría inmensa 
realmente haber cumplido parte de este sueño que 
Myrian comenzó durante su gestión como intendente. 
A este sueño le falta concretar la obra que llegará hasta 
el Campus Norte. Con ese horizonte, seguimos traba-
jando para nuestros vecinos”, añadió el mandatario, 
quien destacó el trabajo realizado en conjunto con el 
Ente.
A su turno, el titular del Ente Metropolitano Córdoba, 
Rodrigo Fernández, afirmó: “Antes teníamos un límite. 
Hoy, tenemos un punto de unión, de conjunción, de inte-
gración. Un lugar que nos ayuda a integrarnos con 
nuestra región metropolitana. Se trata de obras que se 
fueron logrando en equipo, con Fabián, con Myrian, con 
el Ente”.
Por su parte, la Vicegobernadora Prunotto sostuvo: “Re-
cuerdo que antes, cada vez que pasábamos por este 
lugar, había que hacerlo bien despacio. Recuerdo a las 
mamás que pasaban con sus cochecitos… Había que 
tener mucho cuidado con el colectivo. Ahora, con esta 
obra, con este puente que es muy importante, damos 
seguridad a todos nuestros vecinos. Estoy feliz con es-
ta obra”. 
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El pasado 8 de enero, el subsecretario de Cultura de la 
Nación, Iván Camaño, realizó una visita protocolar en 
Estación Juárez Celman. En la oportunidad, conoció 
distintos espacios del municipio y de la Ciudad, como el 
Museo Miguel Juárez Celman y el Campus Norte.
Estuvo acompañado por la Vicegobernadora de Córdo-
ba, Myrian Prunotto, con quien recorrió además la Le-
gislatura provincial.
Durante la visita a la población, Camaño fue recibido 
por Matías Haro, presidente del Honorable Concejo De-
liberante y a cargo del Ejecutivo municipal en ese mo-
mento, como así también por miembros del gabinete. 
En el encuentro, los funcionarios abordaron distintas 
temáticas como el fortalecimiento de las expresiones 
artísticas y culturales, y el acceso de la población a las 
mismas.

Una esperada obra se concretará en Estación 
Juárez Celman: con la ayuda de la Provincia, la 
avenida José Hernández, de barrio Villa Los Lla-

nos, será finalmente pavimentada. De esta manera, se 
efectivizará otra obra que redundará en el progreso y 
en la calidad de vida de los vecinos.
La Vicegobernadora de Córdoba, Myrian Prunotto, 
mantuvo a comienzos de junio un encuentro con el in-
tendente, doctor Fabián Reschia, en el cual oficializó la 
entrega del importante aporte por parte de la Provincia.
La entrega de estos fondos del Ejecutivo ya había sido 
anunciada en febrero por el Gobernador de Córdoba, 
Martín Llaryora, durante una visita realizada a Estación 
Juárez Celman.
La obra será financiada por el Fondo Complementario de 
Obras de Infraestructura para Municipios, Comunas y 
Comunidades Regionales (FOCOM) por un monto de 200 
millones de pesos. En un trabajo articulado, la Municipali-
dad de Estación Juárez Celman ejecutará los trabajos.
Esta importante obra era muy esperada y ansiada por 

El subsecretario de Cultura de la Nación visitó la ciudad 

Con ayuda de la Provincia, 
importante obra de asfaltado
Las tareas se realizarán en la 
avenida José Hernández de Villa Los 
Llanos. La Vicegobernadora, Myrian 
Prunotto, oficializó la entrega del 
aporte para la Municipalidad.

los vecinos ya que no sólo mejora el tránsito, sino que 
además contribuye al progreso y al crecimiento de toda 
la ciudad.
En la reunión realizada en Estación Juárez Celman par-
ticiparon también el secretario general de la Legislatura, 
Guillermo Alonso; la legisladora departamental Luciana 
Presas; el secretario de Coordinación de Infraestructura 
de la Provincia de Córdoba, Gustavo Brandán; y el presi-
dente del Honorable Concejo Deliberante, Matías Haro.
La obra de pavimentación urbana se realizará en la ave-
nida José Hernández entre las calles Los Paraísos y El 
Tala, en el barrio Villa Los Llanos de la ciudad.

El encuentro se enmarcó dentro de una serie de visitas 
que el funcionario nacional realizó por distintos puntos 
del país.
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Avanza la obra 
de Droguería del Sud 
En Estación Juárez Celman arrancó y avanza la cons-
trucción de la sede de la planta de distribución de la em-
presa Droguería del Sud. La instalación de este empren-
dimiento fabril redundará en el progreso de la Ciudad y, 
a la vez, representa otra radicación de importancia en la 
provincia de Córdoba.
Los trabajos cuentan con mano de obra local. Con este 
predio, la empresa prevé trabajar en el abastecimiento 
para la región centro del país.
Droguería del Sud tiene más de 70 años de trayectoria 
en la Argentina y su participación en el mercado de dis-
tribución de productos llega al 22%. Abastece aproxi-
madamente a 9.500 farmacias.
El emprendimiento tendrá una importante inversión y 
se ubica en barrio Parque Norte. La empresa construc-
tora es Dicon.
El ingeniero Santiago Bobadilla, socio de la constructo-
ra, aseguró que “se trata de la obra privada más grande 
que se realiza en la provincia de Córdoba, 27 mil metros 
cuadrados, realizada ciento por ciento en seco con más 
de 11 mil metros cuadrados de nave y 3.500 metros 
cuadrados de oficinas”.
La vicegobernadora Myrian Prunotto visitó el predio 
acompañada por el gerente de Droguería del Sud en 
Córdoba, Jorge Ganem; el titular del Concejo Deliberan-
te, Matías Haro; el secretario de Parques Industriales de 
la Provincia, Álvaro García Defilippi; el subsecretario de 
Pymes de la Provincia, Segundo Sosa Barreneche; y el 
secretario general de la Legislatura, Guillermo Alonso; 
entre otras autoridades y funcionarios.
“Tanto la empresa constructora como las subcontratis-
tas que se emplean son todas cordobesas, lo que impli-
ca trabajo local, uno de los objetivos primordiales que 
sostiene la gestión del gobernador Martín Llaryora”, 
destacó la mandataria.

Búsqueda de soluciones 
y trabajo para el progreso 

Homenaje a los caídos 
y veteranos de Malvinas

Con el objetivo de potenciar el progreso en la ciudad de 
Estación Juárez Celman y buscar soluciones a los veci-
nos, el intendente, doctor Fabián Reschia, mantuvo una 
reunión con el secretario de Gobierno de la Provincia de 
Córdoba, Augusto Pastore; y con el subsecretario de 
Municipios, Natalio Graglia. 
En el encuentro, realizado en el Ministerio de Gobierno 
de Córdoba, se abordaron distintos temas vinculados al 
quehacer de la Ciudad y se dialogó para encontrar solu-
ciones y trabajar en conjunto para el progreso de la mis-
ma.
También estuvo presente la secretaria de Planeamiento 
Estratégico de la Municipalidad, arquitecta Eugenia 
Martínez.

La Municipalidad de Estación Juárez Celman rindió ho-
menaje a los soldados caídos y a los veteranos de la 
guerra de Malvinas el pasado 2 de abril.
Miembros del Gabinete, empleados del municipio, con-
cejales, tribunos y vecinos acompañaron a excomba-
tientes y depositaron ofrendas florales en memoria de 
todos los soldados que defendieron su patria en el At-
lántico Sur en 1982. El acto tuvo lugar en la plazoleta de 
Villa Los Llanos donde se encuentra la escultura “La Lu-
cha” y que fue realizada por el artista Guillermo Lotz. En 
un emotivo acto en la plaza Malvinas Argentinas de ba-
rrio Parque Norte, en tanto, se depositaron arreglos flo-
rales en memoria de los caídos.
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Programa Vivienda Semilla

Reschia en la primera asamblea 
del Ente Metropolitano Córdoba

En enero, arrancó la ejecución de obras en el marco del 
programa Vivienda Semilla en la ciudad de Estación 
Juárez Celman. El plan se desarrolla en barrio Villa Los 
Llanos.
Tiene como objetivo primordial disminuir el déficit habi-
tacional de familias pertenecientes a la población más 
vulnerable. Con el apoyo del Gobierno de Córdoba, se 
ofrece la oportunidad de acceder a la vivienda con es-
fuerzo propio y ayuda mutua. 
A las familias que cuentan con un lote de terreno con 
infraestructura básica se les otorgan todos los materia-
les de construcción necesarios para la ejecución de un 

El 5 de marzo, el intendente de la ciudad, doctor Fabián 
Reschia, participó de la primera Asamblea General Ordi-
naria del año del Ente Metropolitano Córdoba. Durante el 
encuentro se discutieron estrategias para impulsar el de-
sarrollo y el bienestar de la región metropolitana.
Además, se oficializó el ingreso de nuevos municipios a 
la entidad.
Tanto Reschia como los demás funcionarios compar-
tieron visiones y trabajaron en la búsqueda de consen-
sos para enfrentar los desafíos y objetivos para 2024.
La reunión fue presidida por la Vicegobernadora de 
Córdoba, Myrian Prunotto, quien estuvo acompañada 
por el presidente del Ente, Rodrigo Fernández, como 
así también por los intendentes participantes y otras 
autoridades.

Ciudadano Digital
La Municipalidad de Estación Juárez Celman firmó, a tra-
vés del Ente Metropolitano Córdoba, un convenio de ad-
hesión con el Ministerio de Economía y Gestión Pública 
de Córdoba para acceder a la Plataforma Ciudadano Digi-
tal (Cidi).
El acuerdo constituye otro paso más para el progreso y la 
modernización de la ciudad ya que permitirá transformar 
y agilizar gestiones administrativas.
El titular del Concejo Deliberante por entonces a cargo del 
Ejecutivo Municipal, Matías Haro, participó de la firma del 
convenio de adhesión para el uso de esta vital herramien-
ta digital.
En el encuentro participaron también la Vicegobernadora 
de Córdoba, Myrian Prunotto; el ministro de Economía y 
Gestión Pública, Guillermo Acosta; y el titular del Ente Me-
tropolitano Córdoba, Rodrigo Fernández; además de 
otros funcionarios y representantes de distintas áreas.
De esta manera, habrá un compromiso conjunto en pos 
del progreso de Estación Juárez Celman y de la región.
Del convenio también formaron parte las localidades de 
Malagueño, Malvinas Argentinas, Los Cedros, Saldán y 
Colonia Tirolesa.
Desde el Ente se indicó que se inicia un proceso de mo-
dernización que impactará en la organización y coor-
dinación de proyectos de obras y servicios que se eje-
cutan.

módulo habitacional de 32,70 metros cuadrados de su-
perficie que constará de un dormitorio, baño y cocina 
comedor.
Estas acciones permiten tanto al Gobierno municipal co-
mo a los vecinos generar soluciones habitacionales. 
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Con el firme propósito de colaborar y apoyar a la 
Provincia con las políticas públicas implementa-
das en materia de seguridad, la Municipalidad de 

Estación de Juárez Celman viene implementando di-
versas acciones en procura de un trabajo colaborativo 
y que redunde en una mejor calidad de vida para los 
vecinos de la ciudad.
En ese marco, este año, el intendente Fabián Reschia y 
su equipo de colaboradores mantuvieron encuentros 
con el ministro de Seguridad de la Provincia, Juan Pa-
blo Quinteros, y otros representantes de esa cartera, al 
tiempo que se concretaron reuniones periódicas con 
autoridades policiales y de otras fuerzas de seguridad, 
como Gendarmería.
En paralelo, y en el marco de la implementación de la 
ley provincial de Seguridad Pública, el intendente Res-
chia firmó en mayo un convenio con representantes del 
Ministerio de Seguridad de Córdoba para la formación, 
capacitación y preparación del personal que formará 
parte del cuerpo de Guardias Locales de Prevención y 
Convivencia de Estación Juárez Celman. Tras la rúbrica 
del acuerdo, arrancó el diplomado en seguridad y convi-
vencia y que es dictado por profesionales de la Universi-
dad Nacional de Villa María (UNVM).
Este convenio y plan de formación redundará de mane-
ra positiva en el sistema preventivo de seguridad y en 
una mejora para la calidad de vida de los vecinos. 
La firma del convenio se concretó en la Casa de la Cul-
tura de la ciudad de Villa Allende. En representación del 
Ministerio de Seguridad estuvo el secretario de Preven-
ción y Coordinación Institucional de esa cartera, José 
Gualdoni.

Kits de seguridad para la ciudad
A todo esto, en abril, se presentaron en la ciudad los dis-
positivos de alarmas comunitarias brindadas por la pro-
vincia de Córdoba.
Esa acción se encuadró en el Plan Integral de Seguri-
dad Ciudadana y Prevención del Delito que es impulsa-
do por el Ministerio de Seguridad.

Personal de la Guardia Urbana 
comenzó a capacitarse para formar 
parte del plan de Guardias Locales. 
Además, se entregaron kits de 
alarmas comunitarias. Reuniones 
conjuntas con Policía y Gendarmería.

La entrega de los dispositivos se realizó en el Espacio 
Norte Teatro y asistieron el intendente Reschia, el minis-
tro de Seguridad Quinteros y la vicegobernadora de la 
Provincia, Myrian Prunotto.
Cada uno de los funcionarios destacó la importancia 
que tienen estos dispositivos a la hora de prevenir el de-
lito y las contravenciones.
Reschia remarcó que en la Ciudad se han sumado di-
versos recursos para asegurar el cuidado y la seguridad 
de los vecinos.
A su turno, la vicegobernadora Prunotto aseguró: “Esta 
permanente presencia con acciones en toda la provin-
cia reafirma la decisión del gobernador Martín Llaryora 
de apuntalar la seguridad en todo el territorio de Córdo-

Compromiso y acción 
por la prevención y la seguridad
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ba”, subrayó.
En tanto, el ministro Quinteros expresó su agradeci-
miento a intendentes y jefes comunales que colaboran 
con la seguridad. “De esta manera, se suman a una res-
ponsabilidad que es del Gobierno provincial y que asu-
mimos desde el primer día de gestión”, sostuvo el fun-
cionario.
En la oportunidad, se realizó la entrega de 40 kits de alar-
mas comunitarias que beneficiarán a vecinos de los ba-
rrios 24 de Enero, Luján y Juárez Celman, de esta ciudad. 
La Municipalidad de Estación Juárez Celman apuesta 
fuertemente al crecimiento y al desarrollo de la Ciudad, 
con el trabajo mancomunado con el Gobierno de la Pro-
vincia.

El intendente, doctor Fabián Reschia, participó en abril 
del Tercer Encuentro de Consejos Barriales de Preven-
ción y Convivencia que se realizó en el Complejo Ferial 
Córdoba. El encuentro fue presidido por el Gobernador, 
Martín Llaryora, quien anunció la puesta en marcha del 
programa "Más Comunidad" que permitirá el financia-
miento de proyectos socio-comunitarios.
En la oportunidad, se llevaron a cabo distintas diserta-
ciones a los fines de fortalecer el tejido social de los 
Consejos Barriales.
Participaron representantes de los 82 Consejos que 
funcionan en Estación Juárez Celman, Córdoba Capi-
tal, Río Cuarto, San Francisco, Villa María, Malvinas Ar-
gentinas, Villa Allende, Malagueño y Los Cedros.
Del encuentro también tomaron parte la Vicegoberna-
dora, Myrian Prunotto; el intendente de Córdoba, Daniel 
Passerini; la ministra de Desarrollo Social, Laura Jure; el 
secretario General de Desarrollo Social, Paulo Cassine-
rio; el ministro de Seguridad, Juan Pablo Quinteros; y el 
secretario de Gestión Territorial, Oscar Arias; entre 
otros funcionarios y representantes.

Encuentro de Consejos Barriales 
de Prevención y Convivencia
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En una emotiva jornada de celebración, el pasado 19 de 
junio cientos estudiantes realizaron la promesa de la 
Bandera Nacional en el marco de un acto que se realizó 
en el Playón Polideportivo del barrio Ciudad de los Niños 
en Estación Juárez Celman.
De la promesa de la Bandera tomaron parte alumnos de 
4° grado de distintos establecimientos educativos de la 
ciudad quienes expresaron su lealtad con la insignia pa-
tria, como así también su compromiso con la democra-
cia, la convivencia, la igualad y los valores republicanos.
Como parte del acto el intendente de la ciudad, doctor 
Fabián Reschia, firmó, junto a representantes de las es-
cuelas, el Compromiso Alfabetizador Córdoba. Se trata 
de un plan para mejorar y fortalecer los procesos de 
múltiples alfabetizaciones con especial atención en la 
oralidad, la lectura y la escritura, y el abordaje y resolu-
ción de situaciones problemáticas de estudiantes cor-
dobeses.
En el acto estuvo presente la subsecretaria de Fortaleci-
miento Institucional del Ministerio de Educación provin-
cial, doctora Claudia Maine, quien destacó la importan-
cia del plan a ejecutar.

El acto se desarrolló en el Playón 
Deportivo del barrio Ciudad de los 
Niños. Importante adhesión a un plan 
provincial de alfabetización.

Emotiva promesa de la Bandera 
de los alumnos de la ciudad

La trascendental actividad fue precedida por un desfile 
patrio.
El intendente Reschia destacó la importancia de la edu-
cación para la sociedad y sobre todo para los chicos y 
jóvenes, piezas claves para el futuro. A todo esto, un 
emocionado intendente participó del izamiento de la en-
seña patria.
Del acto tomaron parte autoridades municipales, poli-
ciales, concejales, bomberos voluntarios y representan-
tes de distintas instituciones.
La promesa a la Bandera se enmarca como actividad 
central en el marco de los festejos y la celebración por la 
creación de nuestra enseña patria por parte del general 
Manuel Belgrano en el año 1812.
Los valores de la Bandera son la libertad, la tolerancia, la 
justicia, la igualdad, la paz y la solidaridad.

Con motivo del Día Nacional de los Jardines de Infantes 
y de la Maestra Jardinera, decenas de niños y niñas y do-
centes de distintos centros educativos de nivel inicial y 
de centros municipales de desarrollo infantil disfrutaron, 
el pasado 28 de mayo, de una jornada especial que la 
Municipalidad llevó a cabo en las instalaciones del Club 
Atlético Juventud Unida (Caju).
A lo largo de una hermosa jornada, nuestros niños dis-
frutaron de juegos, meriendas y de distintas actividades 
recreativas en las instalaciones del tradicional club. El 
punto culminante de los festejos fue la actuación del Cir-
co Errante, cuyos integrantes desplegaron su arte y ma-
gia en el escenario, lo que hizo las delicias de chicos y de 
las seños.
Las risas, gritos y aplausos no dejaron de escucharse 
desde la calle.
El intendente, doctor Fabián Reschia, estuvo presente en 

Juegos, risas y diversión con los más pequeños
las instalaciones y, tras agradecer y saludar a todos y 
principalmente a las docentes por su encomiable y dedi-
cado trabajo, disfrutó de la jornada.
La celebración incluyó la entrega de presentes a las 
maestras jardineras, como manualidades confecciona-
das por la Universidad Popular y kits de siembra elabora-
dos en el Parque Agroecológico de la Ciudad.
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En un marco de alegría y entusiasmo, el intendente, Fa-
bián Reschia, participó de los actos por el 214º aniver-
sario de la Revolución de Mayo que se realizaron en el 
Centro Educativo Comodoro Retirado Rolando Silioni y 
en el Centro Educativo La Santa María. Estuvieron pre-
sentes también el presidente del Honorable Concejo 
Deliberante, Matías Haro, y miembros del gabinete. Jun-
to a alumnos, docentes y comunidades educativa se 
conmemoró de esta manera un nuevo aniversario por 
el 25 de Mayo.

Convertida ya en todo un clásico, la Feria de la Ciudad 
se realizó en varias oportunidades durante este primer 
cuatrimestre y está prevista la realización de más de es-
tos encuentros que reúnen a vecinos, artesanos y em-
prendedores en los próximos meses. El lugar de en-
cuentro es en el Paseo de la Cultura de barrio Villa Los 
Llanos. 
En cada uno de los eventos, el intendente, doctor Fa-
bián Reschia, estuvo presente y disfrutó junto a los veci-
nos de una variada serie de actividades artísticas, so-
ciales y deportivas. En paralelo, en la Feria participaron 
distintos artesanos y emprendedores que, a través de 
distintos stands, expusieron sus manufacturas con sa-
tisfacción y orgullo. 
Dulces, mermeladas, tejidos, productos de cuidado e 
higiene, productos de jardinería y vivero, accesorios, ce-

El 7 de marzo, el intendente, doctor Fabián Reschia, pre-
sentó el programa Reduciendo Barreras en la Ciudad de 
Estación Juárez Celman. El plan de inclusión propicia 
oportunidades laborales a personas con discapacidad 
para que puedan desarrollarse dentro de espacios pú-
blicos municipales.
El mismo surgió de la ordenanza municipal Reduciendo 
Barreras que fue planificada por concejales oficialistas 
y el Departamento Ejecutivo Municipal.
Los primeros participantes desarrollaron tareas en el 
Registro Civil, la Radio, el CIPCO y el CIC.
En la firma del convenio estuvieron también la secreta-
ria de Gobierno, Gladys Claudiani; la subsecretaria de 
Desarrollo, Cecilia Cejas; el por entonces secretario de 
Desarrollo Ciudadano, Martín Álvarez; la directora de la 
Radio, Yanina Velásque; y la directora del Registro Civil, 
Cristina Peralta.

Festejos por el 25 de Mayo 
en las escuelas

Feria de la Ciudad, 
una actividad que reúne 
a vecinos y emprendedores

Presentaron el programa de 
inclusión Reduciendo Barreras 

rámicas, porcelanas y macramé fueron algunos de los 
artículos que exhibieron los feriantes y que se pudieron 
adquirir.
En medio de la celebración y el encuentro, y en las dis-
tintas ferias realizadas, hubo vecinos que, entre palmas 
y risas, no dudaron en sumarse a disfrutar de bailes típi-
cos plagados de alegría y de felicidad como así tam-
bién de shows musicales. 
La Feria de la Ciudad se posiciona como rasgo de iden-
tidad de Estación Juárez Celman y el objetivo es reali-
zar este evento de manera periódica, una vez al mes, a 
lo largo del corriente año.
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Con una importante afluencia de expositores y 
participantes, y organizada por la Municipalidad 
de la Ciudad, en abril pasado se llevó adelante la 

Feria del Libro, el Arte y el Conocimiento.
Niños, jóvenes y adultos disfrutaron de distintas acti-
vidades como presentaciones de libros, charlas y ta-
lleres, como así también de obras teatrales y música 
en vivo. Convertido en otro clásico de la Ciudad, el 
evento se desarrolló en espacios icónicos como el 
Norte Teatro, el Museo Miguel Juárez Celman y Club 
Atlético Juventud Unida.
El intendente, doctor Fabián Reschia, destacó la im-

Una gran cantidad de vecinos participó de esta actividad realizada 
el 18 y 19 de abril en espacios icónicos de la Ciudad. 

Novena edición de la Feria del Libro, 
el Arte y el Conocimiento 

portancia de estos espacios de encuentro para los 
habitantes de la Ciudad.
Una de las actividades que más participación y aten-
ción generó fue la presencia de la Vicegobernadora, 
Myrian Prunotto, quien expuso su libro “Myrian Pruno-
tto y el camino de la gestión a la Vicegobernación”. En 
el encuentro, moderado por el periodista Jorge Lon-
dero, la mandataria recordó su camino por la vida po-
lítica, su extenso y destacado paso por la Intendencia 
en Estación Juárez Celman y su llegada a su actual 
cargo. 
“Van a contar conmigo siempre”, dijo Prunotto a la au-
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diencia, al tiempo que el intendente Reschia resaltó: 
“Ella confió en mí y estoy convencido de que vamos a 
seguir transformando a esta Ciudad”.
Durante dos extensas jornadas, vecinos de todas las 
edades participaron de diversas actividades que le 
dieron cuerpo y forma a una grilla repleta de propues-
tas e invitados.
La educación es un pilar fundamental en las socie-
dades y es por ello que el Intendente firmó un con-
venio con el Instituto Bac Spinoza para realizar ta-
reas en conjunto que promuevan programas de ac-
tualización, perfeccionamiento y capacitación a la 
comunidad.
Asimismo, se llevó a cabo la puesta en marcha de un 
plan de coordinación local de educación tras un con-
venio firmado entre la Municipalidad y el Ministerio de 
Educación de la Provincia. 
Por otro lado, y como parte de la Feria, chicos y gran-
des disfrutaron de las obras teatrales de las compa-
ñías La Pandora y Balbuceandoteatro.
Asimismo, los participantes asistieron a distintas con-
ferencias destacadas como las brindadas por Rober-
to Ferrero y Luis Baronetto, como así también la desa-
rrollada en torno a la vida y obra del Cura Santo Bro-
chero, y las charlas  de Lucía Di Mauro y Gustavo Oña.
Otra actividad destacada fue la charla ofrecida por 
Adrián Palmas sobre el mundo de los dibujantes. El 
artista no dejó de ofrecer caricaturas, mientras dialo-
gaba con el público. 
La Fundación Ciencia, Comunicación y Arte brindó un 
conversatorio, a cargo de la psicóloga Silvia Spaccesi, 
y que estuvo dirigido a padres, madres y docentes so-
bre cómo entender las emociones en las infancias.
A su turno, Malena Pozzobon y Cecilia Pozzobon 
transmitieron un importante mensaje sobre la convi-
vencia en diversidad.
En cuanto a actividades didácticas y recreativas exis-
tió un amplio abanico de propuestas.
Karina Fraccarolli llevó adelante un cálido encuentro 
de lecturas y narraciones, mientras que Loli Farías 
brindó destacadas historias, al tiempo que Natalia 
Moya unió el teatro y la narración de cuentos.
Por otro lado, se hizo un torneo de e-sport organizado 
por Gaming Lab del Campus Norte de la Universidad 
Nacional de Córdoba, al tiempo que el grupo de fo-
mento e investigación Postales de Pickwick realizó 
una intervención artística sensorial a oscuras. 
También en la Feria del Libro participó personal de 
Seguridad Ciudadana que, junto a bomberos del gru-
po Duar, transmitió conocimientos básicos de educa-
ción vial y primeros auxilios y RCP.
Distintas librerías y editoriales contaron con una car-
pa en la que exhibieron sus productos, mientras en 
otro espacio distintas instituciones educativas expu-
sieron sus proyectos.
La Orquesta Municipal de Cuerdas brindó una exquisi-
ta puesta en vivo y el cierre estuvo a cargo del cuarte-
to de tango que brindó un show de milonga. 
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A paso firme y en el marco de distintas acciones 
que se llevan a cabo en torno al cuidado del am-
biente, continúa en la ciudad la campaña de re-

colección de botellas de plásticos para su posterior 
tratamiento de reciclaje. Este trabajo termina siendo vi-
tal para la economía circular.
El planeta es uno solo y hoy más que nunca pide que 
lo cuidemos.
Desde la Municipalidad se convoca a todos los veci-
nos a juntar botellas de plástico, como así también las 
tapitas, y acercarlas a los distintos puntos verdes ubi-
cados en la ciudad. Allí se pueden depositar esos ele-
mentos para que sean recolectados por personal del 
municipio para su posterior tratamiento.
Elegí reciclar. El planeta lo reclama. Depende de to-
dos escuchar ese mensaje y proteger el ambiente.
Los puntos verdes están ubicados en: la Municipali-
dad, la Casa de la Cultura, el CIC, la Plaza Ciudad Luz 
del barrio Nuevo Sol y en el barrio Residencial Rural, 
entre otros sitios.
La Plaza Ciudad Luz, por caso, fue inaugurada hace 
un año y cuenta con bancos reciclados de madera 
plástica. Esa innovadora elección de material se lo-
gró gracias a la colaboración de vecinos y vecinas de 
Estación Juárez Celman, quienes recolectaron las 
botellas de PET (polietileno tereftalato) para su pos-
terior reciclaje.
El PET es un tipo de plástico usado en envases y bo-
tellas de gaseosa, agua y aceite, entre otros. Además 
de ser ciento por ciento reciclable, sus aplicaciones 
varían desde la fabricación de más envases hasta la 
producción de distintos elementos que luego pueden 
ser reutilizados.
La acción de recolectar estos elementos, reciclarlos 
y reutilizarlos resulta vital para la economía circular. 
Como su nombre lo indica, se mantiene en la econo-
mía durante el mayor tiempo posible.
El intendente Fabián Reschia sostuvo en su momen-
to: “La colaboración de los vecinos en la recolección 
de PET demuestra que, trabajando juntos, podemos 
construir un futuro más consciente y responsable”.
Precisamente, el intendente estuvo presente en las 
recientes jornadas de Economía Circular que se lleva-
ron a cabo en la ciudad de Córdoba y donde se abor-
daron distintos planes de acción y políticas a instru-
mentar a favor del ambiente.

Se refuerza en la ciudad el reciclado de botellas. 
La vital tarea de los puntos verdes.

Recolección de plásticos 
para el cuidado del ambiente
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Con el objetivo central de discutir, abordar e inter-
cambiar conocimientos sobre la reutilización de 
elementos en desuso para cuidar el ambiente, se 

realizó en Córdoba la IV Cumbre Mundial de Economía 
Circular. El intendente de la ciudad, Fabián Reschia, y 
miembros del gabinete municipal participaron de esta 
importante actividad realizada en la ciudad de Córdoba 
y donde expusieron expertos de la economía circular 
de los ámbitos públicos, privados y académicos. 
Además, hubo ferias circulares, exposición de movili-
dad sustentables y energías renovables, exposiciones 
de expertos en la materia, entre otras actividades.
Este año las actividades giraron en torno a cuatro eco-
nomías y su integración: la economía del conocimien-
to, la creativa, la comunitaria y la circular.
La economía circular es un modelo de producción y 
consumo que implica compartir, arrendar, reutilizar, re-
parar, renovar y reciclar los materiales y productos exis-
tentes durante el mayor tiempo posible. 
El evento, realizado en el Complejo Ferial de la Capital, 
fue organizado por el Ente Bio Córdoba y la Municipali-
dad de Córdoba. 
La Municipalidad de Estación Juárez Celman tiene cla-
ro la importancia de cuidar el ambiente y trabajar en po-
líticas públicas ambientales que redundan en el progre-
so de la ciudad y una mejor calidad de vida para todos.

Cumbre Mundial de Economía Circular
El intendente Reschia y su equipo 
participaron del trascendental 
encuentro internacional realizado 
en Córdoba.
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Como parte de los festejos por el Día del Animal, la 
Municipalidad de Estación Juárez Celman llevó ade-
lante el concurso fotográfico "Dejando Huellas". La ac-
tividad se enmarcó dentro del programa de tenencia 
responsable de las mascotas que tiene como objetivo 
velar por el cuidado, alimentación y salud de las mis-
mas. 
Del concurso participaron más de 20 vecinos y el jura-
do estuvo conformado por representantes de las dis-
tintas secretarías de la Municipalidad que tuvieron un 
arduo trabajo para seleccionar a las ganadoras. 
En esta fecha los ciudadanos reafirman el compromi-
so que conlleva tener una mascota y la responsabili-
dad que deben asumir para proteger a los animales 
del maltrato.

Durante los primeros meses del año, Argentina fue 
afectada por la epidemia causada por el mosquito Ae-
des aegypti. En ese complejo cuadro de situación, el 
Gobierno de Córdoba ejecutó una pluralidad de medi-
das preventivas tendientes a enfrentar la enfermedad.
En ese marco, la Municipalidad de Estación Juárez se 
acopló a los lineamientos trazados por la Provincia y 
desplegó una serie de medidas tendientes a proteger a 
los vecinos del dengue. Las acciones fueron impulsa-
das por el Municipio e incluyeron extensas jornadas de 
pulverización, como así también la divulgación de infor-
mación para concientizar a los ciudadanos, el desmale-
zado de espacios verdes y campañas de prevención en 
instituciones y distintos sectores de la ciudad.
De esta manera, y gracias al trabajo mancomunado en-
tre la Municipalidad y los vecinos, los casos de dengue 
no escalaron de manera significativa y el personal de 
los centros de salud pudo asistir de manera efectiva a 
la población.

Concurso fotográfico 
por el Día del Animal

Combate contra el dengue

Ubicado en Villa Los Llanos, el Parque Agroecológico 
de Estación Juárez Celman crece a paso firme. El es-
pacio promueve la conexión con la naturaleza, ade-
más de fomentar la capacitación, participación y pro-
ducción agroecológica. 
Quienes visitan el predio pueden conectarse con la 

Parque Agroecológico, un espacio para visitar todo el año
naturaleza y realizar un recorrido para apreciar y co-
nocer diversas plantas nativas y exóticas, huertas, co-
rrales con animales y un espacio de producción de 
cactus. 
El espacio también cuenta con un sector de chipeo, 
donde el residuo de la madera se convierte en com-
postaje, y un lumbricario con lombrices californianas 
para la elaboración de humus. 
Desde 2019, el Parque Agroecológico cuenta con una 
vital actividad como la equinoterapia a cargo de Este-
la Galdeano. Se trata de una terapia integral que 
apuesta al desarrollo cognitivo, físico, emocional, so-
cial y ocupacional. Es una herramienta útil para mejo-
rar la calidad de vida de las personas discapacitadas 
a través de la estimulación, la concentración, la co-
municación y el lenguaje. 
Además, la equinoterapia ayuda a mejorar el equili-
brio, controlar la postura, fortalecer los músculos, es-
timular la atención, la concentración, la comunicación 
y el lenguaje.
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Con una notable participación, en mayo se desarrolló 
“Mascotas Exóticas", un encuentro que reunió a chicos 
y grandes en la Casa de la Cultura de la Ciudad. 
Hubo charlas y enseñanzas sobre la tenencia respon-
sable de mascotas no tan usuales en los hogares. La 
actividad estuvo a cargo del veterinario Andrés Lago. 
Fue una jornada especial que concluyó con premios.

Exposición de mascotas exóticas

Representantes de la Municipalidad de Tupungato visi-
taron en marzo el Parque Agroecológico de la Ciudad. 
El objetivo de los visitantes fue conocer en profundidad 
el funcionamiento de este tradicional espacio de Esta-
ción Juárez Celman para replicar en Mendoza el “Pro-
grama Córdoba Florece”.
El intendente, doctor Fabián Reschia, acompañó a su 
par de Tupungato, José Aguilera, y a Gastón Livellara, 
director de Desarrollo Económico de aquel municipio, 
en la recorrida por el Parque Agroecológico.
Asimismo, ambas partes firmaron una carta de inten-
ción con la finalidad de intercambiar asesoramiento, bi-
bliografía y documentación para desarrollar tareas en 
conjunto. 

Visita de autoridades
municipales de Tupungato 

Con el objetivo de trabajar para el progreso de la ciu-
dad en distintos aspectos, este año se continuó y for-
taleció el “Programa de tenencia responsable de mas-
cotas” y el plan de castración de animales implemen-
tado por la Municipalidad. El plan continuará a lo largo 
de 2024.
En el primer semestre del año se castraron al menos 
64 perros y gatos, según indicó el veterinario Fernan-
do Bazán, del área de Ambiente del municipio y a car-
go del programa.
Desde su creación, en 2014, ya han pasado por el qui-
rófano veterinario de la ciudad al menos 2.500 anima-
les domésticos.
La castración es una cirugía que impide la reproduc-
ción en perros y gatos, tanto en machos como en 
hembras. Es fundamental para controlar la población 
de estas especies, ya que evita el abandono de crías 
no deseadas y el consecuente maltrato. 
Asimismo, previene enfermedades y promueve una 
mejor calidad de vida de nuestros animales.
En hembras evita la aparición de tumores y quistes 
ováricos, pseudopreñez y pseudolactancia. Además, 
previene enfermedades del útero y de transmisión se-
xual. 
En paralelo, impide fugas por hembras en celo y pe-
leas entre machos. Además, la cirugía previene pro-
blemas de comportamiento.
En machos evita tumores testiculares y previene pa-
tologías prostáticas, además de enfermedades de 
transmisión sexual.
Según aseguran los especialistas, los animales esteri-
lizados a temprana edad viven vidas más largas y sa-
ludables. 
El plan municipal de castración, enmarcado en el 
“Programa de tenencia responsable de mascotas”, re-
sulta vital en varios sentidos.  
Por un lado, sirve a la salud misma de las propias 
mascotas y, en paralelo, permite un control de la po-
blación de las especies, lo que redunda en una mejor 
calidad de vida en los hogares y en los espacios públi-
cos de la ciudad. 

Plan de castración y tenencia 
responsable de mascotas
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Con el eje puesto en la atención primaria de la sa-
lud (APS) como vector de acción, desde la Mu-
nicipalidad de Estación Juárez Celman se viene 

implementando desde hace muchos años una amplia 
serie de políticas y acciones destinadas a los vecinos 
de todos los barrios de la ciudad. En 2024, este es-
quema se potenció aún más. 
En ese marco, sobresale un amplio plan y esquema 
de vacunación para todas las edades. 
El primer cuatrimestre estuvo marcado lamentable-
mente por dos realidades: contagios del dengue y una 
gran cantidad de casos de personas que padecieron 
enfermedades respiratorias. 
Desde el municipio se trabajó de manera denodada 
para asistir a quienes más lo necesitaban, toda vez 
que se llevaron adelante acciones preventivas de rele-
vancia como la pulverización en distintos sectores de 
la ciudad y una profusa campaña preventiva en el ca-
so del dengue. Además, se implementó un amplio y 
extendido plan de vacunación para pacientes de to-
das las edades con el fin de evitar padecimientos res-
piratorios.
Este año, se reabrió el dispensario de barrio Almirante 
Brown con el objetivo de atender a una mayor canti-
dad de vecinos. 
En paralelo, cabe consignar que el dispensario de ba-

En 2024 continúa el trabajo sanitario en distintos establecimientos de la ciudad. 
Además, se realizaron diversos programas para vecinos de todas las edades.

Vacunación, atención integral 
y asistencia, los pilares en salud

rrio Villa Los Llanos mantuvo su atención para los ve-
cinos las 24 horas todos los días de la semana. En es-
te sentido, este vital centro de salud asegura las dis-
tintas prestaciones médicas en urgencias y controles. 
A la significativa tarea que se prestan en esos centros 
de salud, se le agregan otros dos establecimientos: el 
dispensario Juárez Celman y el Centro Integrador Co-
munitario (CIC). 
La ciudad cuenta con tres ambulancias completa-
mente equipadas para atender toda clase de contin-
gencias médicas y de urgencias que puedan requerir-
se. Además de estos vehículos sanitarios, funciona 
un utilitario con el que el personal médico brinda aten-
ciones de menor complejidad. 

Primeros auxilios y RCP
Desde el área de Salud se llevaron adelante distintos 
talleres y capacitaciones sobre variadas temáticas: co-
mo primeros auxilios y reanimación cardiopulmonar 
(RCP), desayunos saludables, plan “Gestando con 
amor”, “Celebrar a lo grande”, “Planificación familiar”, 
taller bucodental y campañas preventivas sobre cuida-
dos ante el cáncer de próstata, entre otras acciones. 
Estos planes seguirán en ejecución durante el año, al 
tiempo que se iniciarán otros y se desarrollarán nue-
vas acciones en materia sanitaria. 
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Con el propósito de generar acciones conjuntas en el 
área de Salud, el intendente, doctor Fabián Reschia, man-
tuvo un encuentro en abril con el presidente del Instituto 
de Investigación y Planificación Sanitaria (Iiplas) del Mi-
nisterio de Salud de la Provincia, Gustavo Klein.
La reunión tuvo lugar en la Municipalidad donde se plani-
ficaron planes y acciones de trabajo para fortalecer la 
prestación del servicio de salud para toda la población.
Del encuentro tomaron parte también el secretario de 
Salud y Promoción Familiar de la Municipalidad, Carlos 
Cabrera, y el director de Salud, César Martínez.

Uno de los programas destacados del año fue “Cele-
brar a lo grande”, una actividad que estuvo dirigida a los 
adultos mayores de Estación Juárez Celman para la 
promoción de la actividad física y mental para fortale-
cer y favorecer su salud y bienestar.
Desde las secretarías de Salud y de Deportes se con-
feccionó un calendario con actividades organizadas y 
planificadas cada lunes del año en los diferentes espa-
cios municipales.
Así, en mayo, se realizó por caso un encuentro de “Cele-
brar a lo grande” en el Parque Agroecológico. En una bella 
jornada otoñal, numerosos adultos mayores se acerca-
ron al tradicional predio para disfrutar de un sábado pla-
gado de alegría y de amistad, y en el que distintas activi-
dades recreativas estuvieron a la orden del día.  
El intendente, doctor Fabián Reschia, participó en “Cele-
brar a lo grande” y dialogó con los vecinos, interiorizán-
dose sobre sus inquietudes. 
Numerosos adultos procedentes de distintos barrios de 
la ciudad se acercaron al Parque Agroecológico y parti-
ciparon de charlas, talleres y distintas actividades re-
creativas. Además, nuestros adultos mayores disfruta-
ron de bingos, sorteos, bailes tradicionales y activida-
des manuales.
Se confeccionaron banderas argentinas para ser dona-
das a establecimientos educativos.
Está previsto que este programa, que ya es todo un clá-
sico en la ciudad, continúe a lo largo del año. 

Vecinos de la ciudad de Estación Juárez Celman pudie-
ron en marzo volver a participar del programa “Desayu-
no saludable”, el cual promueve la buena alimentación, 
la recreación y el aprendizaje de hábitos saludables. 
En marzo, a su vez, el encuentro tuvo como eje central 
la conmemoración del Mes de la Mujer por lo que se 
realizaron además controles médicos. 
La actividad gratuita fue organizada y ejecutada por el 
equipo de Salud municipal. Durante los últimos jueves 
de cada mes se abordaron diversas temáticas.

Autoridades del Iiplas visitaron 
la Municipalidad 

Celebrar a lo Grande

Desayunos saludables 
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Punto Mujer viene desarrollando un vital trabajo en 
la realización de talleres y actividades para niñas, 
jóvenes y adultas de la ciudad, como así también 

una importante labor en materia de enseñanzas y cui-
dados de la salud.
En marzo pasado, y en el marco del Mes de la Mujer, 
las distintas secretarías de la Municipalidad de Esta-
ción Juárez Celman, junto a Punto Mujer, impulsaron 
importantes actividades en cada rincón de la ciudad.
Se entregaron lazos y cintas de color violeta que sim-
boliza la lucha histórica por la equidad, la justicia y el 
desarrollo de la mujer en la sociedad.

Desde el organismo se impulsaron 
distintas actividades y talleres 
informativos. 

Fuerte y sostenido trabajo 
desde el área de Salud

En el marco de las actividades, se realizó la primera Fe-
ria de la Ciudad en el Paseo de la Casa de la Cultura, en 
barrio Villa Los Llanos, donde se llevaron adelante in-
tervenciones artísticas e informativas.
En radio La Estación, FM 87.9, se concretó el ciclo “Mu-
jeres en primera persona” los miércoles de marzo. Dis-
tintas referentes y vecinas de la ciudad participaron de 
la actividad y, desde el estudio, compartieron sus expe-
riencias al aire.
En la segunda quincena se realizaron jornadas gineco-
lógicas gratuitas en los dispensarios de Juárez Cel-
man, como así también en el Centro Integrador Comu-
nitario (CIC) de barrio Parque Norte. Hubo controles 
médicos a mujeres de 15 a 65 años.

“Gestando con amor”, un programa vital
Asimismo, el programa “Gestando con amor” pasó por 
el CIC y el dispensario de barrio Almirante Brown con la 
finalidad de acompañar a la mujer embarazada y brin-
darle herramientas para atravesar la gestación de ma-
nera sana y segura. 
El rol de la mujer, sus derechos e ideales quedaron re-
flejados en diversas expresiones artísticas como la lite-
ratura, la música y el cine.
Desde la Municipalidad se impulsó una actividad de re-
flexión y de aprendizaje que tuvo mucha participación: 
el Cine Debate. A través de proyecciones audiovisuales 
que tuvieron a las mujeres como protagonistas, las 
asistentes pudieron analizar, pensar y discutir sobre 
distintas problemáticas. 
La Plaza Malvinas Argentinas, en barrio Parque Norte, 
se tiñó de violeta con la llegada de la actividad “Mujeres 
creativas". Las participantes utilizaron el arte como ex-
presión y, tras exponer sus trabajos, dialogaron sobre 
sus obras y representaciones. 
Por otro lado, el Desayuno Saludable volvió a ser una 
instancia de encuentro y socialización. La actividad fue 
coordinada y organizada por el equipo de salud.
El broche de oro estuvo a cargo de la Secretaría de De-
portes que organizó una master class de ritmos que se 
desarrolló en el Polideportivo del barrio Ciudad de los 
Niños y que convocó a vecinos de todas las edades. La 
jornada fue libre y gratuita y contó con la participación 
de Román Mora quien, con su música, dio cierre a la 
jornada.
De esta manera, la Municipalidad de Estación Juárez 
Celman propició distintos espacios para que en el Mes 
de la Mujer el diálogo y la reflexión fueran pilares funda-
mentales para la puesta en común de ideas, experien-
cias y saberes.
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El deporte es vida, es plenitud, es desarrollo y re-
dunda en el bienestar físico y mental. 
Con esos lineamientos, desde la Municipalidad de 

Estación Juárez Celman se desarrolló durante el pri-
mer semestre de 2024 un amplio y variado programa 
de acción con planes y actividades deportivas para los 
vecinos de los distintos puntos de la ciudad. Este es-
quema continuará a paso firme en los meses sucesi-
vos del año. 
En la actualidad, unos mil vecinos y vecinas participan 
y disfrutan de las distintas actividades que ofrece el 
área de Deportes en diversos espacios de la ciudad. 
Entre las acciones desarrolladas sobresale, por su con-
vocatoria, la tradicional liga infantil y juvenil de fútbol en 
la ciudad, una actividad que aglutina a nuestros veci-
nos.
De manera semanal, las instalaciones del Club Atlético 
Juventud Unida (Caju) se vistieron de fiesta futbolística 
y reunieron tanto a chicos y adolescentes, como a sus 
familias y, claro está, a los profes del área de Deportes. 
En paralelo, se desarrollaron encuentros que aglutina-
ron a familias en otros espacios de la ciudad.

Contención para los jóvenes
Lo más trascendental de las actividades ideadas y eje-
cutadas en materia deportiva es la contención para 
chicos y jóvenes. 
En ese sentido, se hace foco e hincapié en que las in-
fancias y los adolescentes hagan propio al deporte y lo 
asimilen para una vida sana.
Además, el plan deportivo tiene como objetivo una ta-
rea de integración, como las actividades adaptadas. 

Miles de chicos y jóvenes se volcaron a participar de múltiples actividades y 
propuestas realizadas a lo largo del primer semestre de 2024 en la ciudad. 
Las acciones continuarán en el resto del año.

Deportes, un vital espacio 
de contención e inclusión 

Para todos los gustos
Por otra parte, a lo largo de este primer semestre, se 
ejecutaron numerosas y diversas actividades en distin-
tos espacios de la ciudad como la escuela de verano 
en la pileta municipal, las clases y veladas de boxeo, las 
masters class, vóley, básquet, hockey, atletismo y varia-
das actividades de artes marciales, entre otras. El zum-
ba cada vez cosecha a más adeptos.
Alta fue la participación con el deporte “ciencia”: el aje-
drez. Chicos y jóvenes se volcaron de lleno a conocer, 
aprender y jugar esta disciplina que apasiona. 
En paralelo, y entre otras actividades, se concretaron 
obras de relevancia para el desarrollo de acciones de-
portivas. Por caso, se inauguró un área funcional al aire 
libre en el gimnasio municipal del barrio Parque Norte 
con implementos modernos y adecuados para que 
sean disfrutados por nuestros vecinos. 
Las actividades se replicarán a lo largo del año. 
Desde el área de Deportes se invita a todos los vecinos 
a participar de las múltiples acciones que se desarro-
llan en diferentes espacios de la ciudad y que promue-
ven el desarrollo psicofísico además del encuentro y de 
la diversión.
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Con una gran participación popular, en febrero pasado 
se realizó la primera edición de Cultura Carnaval en la 
ciudad de Estación Juárez Celman.
El evento, organizado por la Municipalidad, contó con 
música en vivo, danza y comparsas, además de pues-
tos gastronómicos y una feria de artesanos y empren-
dedores.
A lo largo de una jornada plagada de alegría y festividad, 
numerosos vecinos locales y de otras poblaciones cer-
canas se acercaron para disfrutar del carnaval en toda 
su magnitud.
De la celebración también tomaron parte el intendente, 
doctor Fabián Reschia; la vicegobernadora, Myrian Pru-
notto; el presidente del Honorable Concejo Deliberante, 
Matías Haro; la legisladora Dolores Romero; el secreta-
rio general de la Legislatura, Guillermo Alonso, y otros 
funcionarios y miembros del gabinete municipal.
De la propuesta participaron agrupaciones de danzas 
de ritmos brasileros, andinos y del norte. 
Las familias celebraron de una noche especial y de una 
experiencia que promete continuar en los próximos 
años.

En junio se desarrolló "La Noche de las Lecturas", un en-
cuentro cultural para fomentar y promover el vital hábi-
to de tomar un libro. 
El 8 de ese mes, el intendente, doctor Fabián Reschia, 
participó de una jornada en la que la lectura fue la gran 
protagonista. 
Las actividades principales tuvieron lugar en el Museo 
de la Ciudad Miguel Juárez Celman. Estuvieron presen-
tes, con sus narraciones, los escritores Emanuel Corba-
cho, Teresita María Viel y Katya Melisa Cebollada Pütz. 
En paralelo, las bibliotecas Tomás Onetto de la Casa de 
la Cultura y Julio Cortázar del CIC también formaron 
parte de la jornada y hubo interesantes actividades en 

Cada año, la temporada estival de la Ciudad se nutre de di-
versas y especiales actividades para los vecinos. El 13 de 
enero se realizó una nueva edición del Paseo de Verano en 
la Plaza Malvinas Argentinas de barrio Parque Norte.
Vecinos de todas las edades disfrutaron de una jornada pla-
gada de música en vivo, shows, sorteos y stands donde fe-
riantes y emprendedores expusieron sus artesanías, gastro-
nomía y cultura local.
Los más pequeños contaron con un espacio de espectácu-
los pensados exclusivamente para ellos.
También se desarrollaron actividades interactivas y demos-
traciones culturales.
Con el respaldo del Gobierno provincial, nuevamente este 
programa ofreció una experiencia inolvidable para todos los 
vecinos y vistió de fiesta a la Plaza Malvinas Argentinas.
En la oportunidad, el presidente del Concejo Deliberante 
quien estaba a cargo del Ejecutivo municipal, Matías Haro, 
agradeció a los participantes, elogió el trabajo realizado y 
disfrutó de la programación. Lo acompañaron los secreta-
rios de Desarrollo Social de Córdoba, Paulo Cassinerio, y de 
Gestión Territorial, Oscar Arias, entre otros funcionarios pro-
vinciales y municipales.
El cierre artístico estuvo a cargo de Llawar Llajta, grupo que 
deslumbró con sus canciones y su ritmo.

Los vecinos disfrutaron 
de Cultura Carnaval

Leer en la Ciudad 

Paseo de Verano, recreación 
para toda la familia

torno a la literatura. Los vecinos disfrutaron del encuen-
tro a pleno y hasta participaron del sorteo de libros co-
mo "El deseo es una razón", de Luisa María Ahumada; 
"Sirenas y desertores", de Martín Vega; y "Libertad" de 
Evangelina Sodero.
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El miércoles 28 de febrero, el Cine Móvil llegó a la Ciu-
dad de Estación Juárez Celman y los vecinos disfruta-
ron de la película “Muchachos”.
Con gran repercusión popular, la pantalla fue instalada 
en el Polideportivo Social de barrio Villa Los Llanos y el 
intendente, doctor Fabián Reschia, disfrutó de la jorna-
da junto a los asistentes.
Impulsada por la Provincia y los Consejos Barriales, la 
actividad se enmarcó en el programa “Derecho al Vera-
no” que tiene como objetivo hacer foco en la recreación 
y la inclusión social en distintos puntos de la provincia 
de Córdoba. En ese marco, Estación Juárez Celman di-
jo presente. 
El Cine Móvil se desarrolla de manera ininterrumpida 
hace 14 años y ofrece espacios de encuentro, recrea-
ción y diversión para las familias cordobesas.

El Cine Móvil pasó por la ciudad

El 28 de enero, vecinos de la ciudad se reunieron para 
compartir un momento de festejo y reconocimiento 
con los miembros de “Sentimiento Nacional”, un pro-
grama radial que cumplió 11 años al aire en Radio La 
Estación. Hubo una transmisión en vivo, música, artis-
tas y hasta propuestas gastronómicas que fueron dis-
frutadas por los asistentes. 
La propuesta fue encabezada por Ariel “el Pulpo” Sosa. 
Durante cinco horas se emitió folclore, se compartieron 
anécdotas y se leyeron las tradicionales leyendas. “Es 
un programa que tiene como finalidad el encuentro con 
la cultura y nos hace muy felices”, subrayó Sosa.
Los artistas invitados para la celebración fueron Los Ki-
meras, La Mala Junta del Chamamé, Jarillal, Estudio 
Coreográfico Huinca Ballet y la Academia Alma y Dan-
za, entre otros.

Vecinos de todas las edades de Estación Juárez Cel-
man disfrutaron de un encuentro único y maravilloso 
como fue el “Cine Verano”.
Organizado por la Subsecretaría de Cultura, el ciclo se 
desarrolló a cielo abierto y de manera itinerante por dis-
tintos espacios de la ciudad. Fue con entrada libre y gra-
tuita y tuvo una gran convocatoria en cada una de sus 
programaciones. 
La iniciativa se desarrolló los miércoles y viernes y se 
extendió hasta febrero. 
Las familias se acercaron con sus reposeras, heladeras 
portátiles y equipos de mate, mientras que los niños 
compartieron un momento de diversión y entreteni-
miento con pururú y tutucas.

Radio La Estación: “Sentimiento 
Nacional” cumplió 11 años 
de transmisión ininterrumpida

Verano y cine bajo las estrellas: 
una combinación perfecta
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Con el objetivo de fortalecer la identidad de la ciu-
dad y el sentido de pertenencia, además de in-
centivar la participación y creatividad de los veci-

nos, el pasado 3 de julio se lanzó “Nuestra Ciudad en 
una Bandera”, un concurso oficial y público para elegir 
la insignia que representará a Estación Juárez Celman.
El lanzamiento del certamen se efectuó en la Casa de 
la Cultura en un acto presidido por el intendente, doctor 
Fabián Reschia, quien invitó con satisfacción a todos a 
participar. En la oportunidad disertaron Cristian Baque-
ro Lazcano y Mariano Escobar, de la Asociación Argen-
tina de Ceremonial y Protocolo.
También asistieron funcionarios municipales, conce-
jales, bomberos voluntarios y representantes de dis-
tintas instituciones de la ciudad, además de público 
en general.
Podrán participar: toda institución pública o privada, or-
ganizaciones no gubernamentales, instituciones inter-
medias y público en general; siempre y cuando estén 
radicados dentro del ejido municipal. También podrán 
participar personas físicas con no menos de dos años 
de residencia en la ciudad.
Las bases y condiciones se pueden retirar en:
• La mesa de entradas de la Municipalidad.
• El NIDO, en barrio Almirante Brown.
• El CIC, en barrio Parque Norte.
• La Casa de la Cultura, en barrio Villa Los Llanos.

Quedó abierta la convocatoria para 
crear la insignia que representará a 
Estación Juárez Celman.

Se lanzó el 
concurso para 
elegir la bandera 

La primera capacitación abierta al público fue el 10 de 
julio en el Norte Teatro.

Quiénes pueden participar
Del certamen para elegir la bandera de Estación 
Juárez Celman podrán participar: toda institución pú-
blica o privada, organizaciones no gubernamentales, 
instituciones intermedias y público en general; siempre 
y cuando las instituciones se localicen dentro del ejido 
municipal de la ciudad.
También podrán participar personas físicas que cuen-
ten con no menos de dos (2) años de residencia y/o do-
micilio legal en la ciudad.
El proyecto podrá ser elaborado a mano o de manera 
digital.
Los principales criterios que tendrá en cuenta el jurado 
son: creatividad y originalidad, mensaje y significado, y 
simplicidad y representatividad.
Al ganador o ganadora de “Nuestra Ciudad en una Ban-
dera”, el Concejo Deliberante le entregará una placa re-
cordatoria y lo designará “Vecino ilustre”, en caso de 
ser una persona física, o bien le otorgará una “Mención 
honorífica”, si se trata de una institución.
El jurado estará integrado por el intendente Reschia, 
miembros del gabinete, concejales, comunicadores e 
ilustradores, entre otros.
La creación de la bandera se autorizó tras la sanción 
de la ordenanza 1.026 recientemente sancionada por 
el Honorable Concejo Deliberante en una sesión reali-
zada en el Nido y que contó con el voto unánime del 
cuerpo de ediles.


